

Visite du Gouverneur au Rotary Club de Neufchâteau

Jeudi 4 septembre, à 14h40 (pile!), une dizaine de Rotariens étaient là pour accueillir chaleureusement le gouverneur Jean-Christophe ERBSTEIN et son épouse Laurence.

La visite a débuté à Liffol-le-Grand avec la découverte de l'AFPIA, guidée par Gwenaël. Cette école privée accueille aussi bien des jeunes en formation initiale que des adultes en reconversion ou en perfectionnement professionnel, en lien étroit avec les entreprises du secteur.

Tous ont été impressionnés par l'originalité, la qualité et la beauté des meubles présentés. Fauteuils, canapés, assises suspendues aux formes et couleurs variées ont été testés avec curiosité et bonne humeur.

Durant près de deux heures, l'ensemble des ateliers a été exploré : couture, découpe du bois, ponçage, machines numériques, broderie, garnissage, travail des tissus... Une immersion riche et inspirante dans un savoir-faire d'excellence.



De retour au siège, après un échange entre le gouverneur, l'ADG Gilles et les membres du bureau, tous se sont retrouvés à 19h30 autour d'un buffet convivial.

Les discours ont mis en lumière l'esprit du Rotary :

*Pierre, notre président, a partagé les mots de son père rappelant que « les meilleurs moments d'une vie sont ceux du partage et de l'entraide ».

*Jean-Christophe a encouragé notre club dans ses actions et souligné combien le Rotary a évolué depuis 50 ans. Il a insisté sur l'importance de continuer la lutte contre la poliomyélite, cause emblématique du Rotary. Il a aussi rappelé la notion de « chemin à trois », c'est-à-dire œuvrer ensemble, en lien avec ses prédécesseurs et ses successeurs, pour garantir la continuité des actions. Un clin d'œil a été ainsi adressé à Brigitte, qui succédera à Pierre.

*Laurence a présenté l'association SLAF, qu'elle soutient dans le cadre de l'action Bouquet de . Cette association, en partenariat avec la startup Wyes, offre aux personnes lourdement paralysées la possibilité de communiquer grâce à des lunettes connectées.

Puis sont venus les traditionnels remises de dons et échanges de fanions. Et un peu plus original, un t-shirt identique à celui que nous portions lors du 15 août pour soutenir l'ICL mais ici personnalisé a été offert à Jean-Christophe et à Laurence :

-le chiffre 17 sur celui de Laurence et bien sûr 90 sur celui de Jean-Christophe !

Réunis, ce clin d'œil symbolique a réjoui nos invités.



La soirée s'est poursuivie dans la convivialité : discussions, toasts, dégustation de mets salés et sucrés, avant de se conclure par un irish coffee, clin d'œil à la promotion actuelle.

Avant de se quitter, Philippe a apporté une touche d'humour en reprenant un sketch de Raymond Devos devant un public restreint mais conquis.



Un grand merci à toutes et tous pour cette journée placée sous le signe du partage, de la découverte et de l'amitié rotarienne.



